

Vive la

Urban news



Disfruta de tu fiestas de fin de año con la CADENA RADIAL DE GRUPO INVOSA



THALIA revela su secreto de juventud

Ante el pedido de sus 'fans', la diva mexicana Thalía compartió en su cuenta de Instagram el secreto de mantenerse joven y bella, donde usa un procedimiento artesanal: que es un rodillo de cuarzo con el que hace masajes en su piel.

Según explica en la grabación, este implemento ayuda a pulir la piel, activa el flujo sanguíneo, drena las toxinas y previene la aparición de arrugas en rostro y cuello. Además comenta la artista que también se puede usar Jade de no tener cuarzo, que les parece el secretito, se animan?.



MALUMA recibe críticas por usar tacones

El cantante urbano Maluma como que nunca pega una con sus detractores, ya que cada cosa que hace genera polémica, siendo víctima de memes y fuertes comentarios en las redes sociales.

La última problemática en la que se ha visto envuelto tiene que ver con una foto donde aparece llevando unos zapatos con tacón, que son unos botines que el colombiano usa en una foto promocional del tema "La Luz" junto a Wisin y Yandel, sin duda las controversias continuarán para la famosa estrella urbana.



Los mejores animadores te llevarán todo el ambiente en estas fiestas con la Cadena Navideña de Grupo Invosa.



Tu pon la comida, el arbolito y reúne la familia, que Invosa te pondrá la mejor música y animación para que celebres en grande.

Llegan las fiestas de fin de año y que mejor forma de amenizarlas que con la buena música y animación de la cadena radial de grupo Invosa.

Para esto se enlazan La Top 107.7 Tegucigalpa, La Top 102.9 San Pedro Sula, La 98 Te Suenan y Radio Cadena Voces para llevarte a nivel nacional el mejor ambiente para que disfrutes en familia.

La programación especial inicia este 31 diciembre, a partir de las 12:00m y contará con la animación de: Alicia Ramos, Xavi Guzmán, Mac Benny Sandoval, Cáterin Mejía, Carlos Alemán, Sadam Cabrera, Júnior Estrada, entre otras estrellas de este grupo radiofónico.

Así que tu pon la rica comida, los tamales, el rompopo, las manzanas, las uvas, el arbolito y comparte en familia, e Invosa te pondrá el ambiente con su buena música y espectacular animación todo para que disfrutes unas felices fiestas dándole la bienvenida al 2019.



Alicia Ramos se siente emocionada por trabajar en estas fechas, donde llevará toda su alegría y amor a los oyentes.

Editorial



Edgardo Rivera
Editor

¡Hola amigos! Desde la sala de redacción de tu revista número uno, Vívela, esperamos que hayas pasado una feliz Navidad al lado de tu familia y seres queridos. En esta edición te traemos un reportaje de la Cadena Radical de Grupo Invos, que te pondrá a bailar en la celebración de tu fiesta de fin de año. Además, te presentamos las notas que tanto te gustan y entretienen, así que a disfrutar de Vívela y todas las notas del espectáculo que trae para ti.



Este 9 de enero la gran premier de Vívela de la película Dragon Ball Super: Broly.

Tu revista Vívela de diario La Tribuna inicia el año en grande con la premier para nuestros lectores y amigos de la película más esperada del momento, Dragon Ball Súper: Broly que se realizará este 9 de enero en Metrocinemas Novacentro.

Esta es la historia de un nuevo saiyajin. La Tierra vive en paz tras el torneo del poder. Luego de darse

De boca en boca

ALEX ESCAMILLA
sale de **EN LA DUCHA**

Gran sorpresa ha causado la salida del actor y presentador Alex Escamilla del programa "En la ducha", en el cual hacía muy buena mancuerna con Gaby Bonilla, quien acertadamente toma el protagónico en la conducción del programa. Pero para todos aquellos que lo extrañan en la pantalla chica, pronto lo verán en la pantalla grande en la esperada película *Trapos Sucios*, donde será una de las figuras principales del film.



DIANA LARA impacta en su **REGRESO A LOS ESCENARIOS**

Quien prendió al público con su belleza y talento en la Teletón 2018 fue la cantante y presentadora Diana Lara, quien fue una de las grandes atracciones de este evento.

Diana presentó su nuevo tema "Capricho" y aprovechó su llegada al país para hacer una gira de medios, dando a conocer este sencillo que es uno de los más gustados del momento. La artista promete regresar pronto a Honduras y realizar presentaciones para compartir con el público.

VÍVELA inicia en grande el **2019**
con la premier de **DRAGON BALL SUPER: BROLY**

cuenta de que en los universos aún existen muchos peleadores fuertes por conocer, Gokú pasa sus días entrenando para así alcanzar nuevos niveles. Pero un día, Gokú y Vegeta conocerán a un saiyajin de nombre Broly, uno al que nunca antes habían visto.

Entre otras cosas fue confirmado que Vegeta alcanzará el nivel Súper Saiyan dios al igual que Gokú. Asimismo, que sería explicado cómo Raditz, Nappa, Paragus y otros saiyajines se unieron al ejército de Freezer. Dicho sea de paso, Freezer sería visto de niño en la película, mientras que Gokú y Vegeta se convertirían una vez más en Gogeta.

Así que pendientes de la fan page de Facebook tu diario La Tribuna, porque por ahí estaremos regalando pases dobles para que asistas a esta gran premier.

Grandes sorpresas nos trae esta secuela de este afamado personaje Goku.

